

# *Le prestige des médicaments cubains ne cesse d'augmenter*

---



La Havane, 14 juin (RHC)- La réputation des médicaments produits par le Centre Cubain d'Immunologie Moléculaire pour le traitement de patients atteints de cancer augmente tant à Cuba que dans d'autres pays du monde.

Au cours de la Troisième Journée Territoriale d'Essais Cliniques qui se déroule dans la province de Villa Clara dans le Centre de notre pays, l'accent a été mis sur le fait que des médicaments comme le Nimotuzumab ont d'ores et déjà été brevetés par cette institution prestigieuse.

Dans des déclarations à la presse, le docteur Tania Crombet Ramos, remarquable experte de ce centre, a mis l'accent sur le succès qu'a eu le vaccin thérapeutique CimaVax EGT, contre le cancer du poumon qui a eu des résultats très encourageants car il a fait diminuer les affections de 70%.

Tania Crombet a précisé que l'année dernière, plus de 19 000 Cubains ont bénéficié des bienfaits des médicaments mis au point par le Centre d'Immunologie Moléculaire : 13 000 d'entre eux sont des patients d'oncologie et le reste, de néphrologie.

« L'institution réalise des tests cliniques dans des pays comme le Japon , la Corée du Sud, l'Inde, l'Indonésie, la Chine, le Brésil, le Mexique et l'Argentine, entre autres ce qui témoigne du prestige atteint dans ce domaine » -a expliqué l'experte-.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25795-le-prestige-des-medicaments-cubains-ne-cesse-daugmenter>



**Radio Habana Cuba**